



3 Pièces

87 m²

Réf. 85138255

635 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet exceptionnel appartement de 3 pièces, idéalement situé dans un quartier résidentiel très prisé. Ce bien offre de grands espaces lumineux, parfaits pour une vie confortable et moderne. L'appartement se compose de 2 vastes chambres, chacune offrant un espace généreux et une atmosphère sereine. Les 2 salles de bains, entièrement rénovées en 2021, allient modernité et élégance, offrant tout le confort nécessaire. La cuisine indépendante est spacieuse et fonctionnelle, idéale pour les amateurs de gastronomie. De plus, l'appartement dispose de 2 toilettes séparées pour plus de ...

Discover this exceptional 3-room apartment, ideally located in one of the most sought-after residential areas of Cannes. This prestigious property stands out for its spacious and bright interiors, perfect for a comfortable and modern lifestyle. The apartment features 2 large bedrooms, each offering generous space and a serene atmosphere. The 2 bathrooms, fully renovated in 2021, combine modernity with elegance, ensuring optimal comfort. The independent kitchen is spacious and well-equipped, making it ideal for culinary enthusiasts. Additionally, the apartment includes 2 separate toilets for ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

